

経済倶楽部便り

◆東京◆ 毎年2回行っている事業所見学会で

すが、今年前半は6月21日に野田市にあるキツ
コーマン「もの知りしょうゆ館」に伺いました。

併せて関宿にある太平洋戦争終戦時の総理だつ
た鈴木貫太郎記念館も見学しました。梅雨時で
もあり生憎天候は雨でしたが、「もの知りしょ
うゆ館」では醤油の製造工程を丁寧の説明して
頂き、最後はしょうゆソフトクリームなど食べ
ながらの記念撮影となりました。帰路にはアサ
ヒビール茨城工場にも寄って見学、試飲を体験
し、無事東京に戻ってきました。

5月からの新会員をご紹介します。吉岡玲・

遠山偕成常務、田中良治・三菱ケミカル常勤監
査役、本行隆之・Stand by C 取締役、嶋崎文雄
氏、野村健治氏の各氏です。

8月は夏季休暇で定例講演会は休止します。

◆中部◆ 中部経済倶楽部は名古屋圏の経済人
の集まりとして1938年に設立され、来年で
80周年を迎えます。しかし、年々会員の高齢化
に伴い退会者が増えており、講演会開催時の参
加者も5〜6年前から100名をきっています。
それでも人気講師には比較的多くの参加者があ
ります。6月の講師である寺島実郎氏もその一
人。自作の資料集をベースに行う時代状況に関
する解説は説得力があり、質疑も活発でした。

8月の定例講演会は夏季休暇となります。

(日暮良一)